

La Russie adopte des mesures restrictives à l'égard de l'Ukraine



Russie, 21 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement russe a annoncé la mise en vigueur, à partir de janvier 2016, d'un paquet de mesures restrictives sur le plan économique et commercial à l'égard de l'Ukraine, ce qui ne signifie pas la suspension des liens bilatéraux.

Ces mesures économiques comprennent des régulations douanières et l'embargo sur certains aliments.

Le président russe Vladimir Poutine avait déjà annoncé que les relations avec l'Ukraine allaient empirer au début de l'année 2016, avec la désactivation de la zone de libre commerce au sein de la Communauté des États indépendants.

L'Ukraine a pratiquement renoncé à la coopération dans la Communauté d'États indépendants et a choisi le chemin de l'intégration avec l'Union Européenne.



Radio Habana Cuba